関係各位

社会福祉法人 サルビア会 特別養護老人ホーム水茎の里 施設長 村井 幸之進

新型コロナウィルス感染症の発生について (第1報)

前略 日頃は当施設の運営に何かとご理解ご協力を賜り心からお礼申し上げます。

さて、令和4年7月22日 特別養護老人ホーム水茎の里多床室棟にて職員2名の新型コロナウィルス感染症の陽性が確認されました。

現在、施設内における感染状況について、東近江保健所や検査機関と連携し、陽性等の実 態把握を急いでいるところです。

つきましては、誠に勝手ではございますが、感染拡大を防ぐため以下の通り、当面の対応 を取らせて頂きますのでご理解ご協力の程お願いします。

なお、新たな情報が出ましたら必要に応じて都度ご報告をさせて頂きます。

皆様には多大なご心配をおかけする事になり、心よりお詫び申し上げます。

感染拡大を防ぐため、消毒等対策をしっかりと行うと共に、ご利用者様の健康と安全を第 一とした対応に努めてまいりますので、ご協力の程重ねてお願いします。

(これまでの経緯)

7月22日 PCR 検査の結果 陽性と判明 東近江保健所等に報告

(ショートおよびデイサービスの今後の対応)

- ●水茎の里ディサービスセンター
 - 7月23日(土)・7月25(月)は休業とさせていただき、その後の対応は25日に決定し連絡させて頂きます。
- ●水茎の里ショートステイ (併設型5床)

本日より、7月31日までショートステイの利用を休止とします。

本件についてのお問合せ先

社会福祉法人 サルビア会 施設長 村井 幸之進 電話:0748-33-5321